



Une note attribuée à la FIFA et relayée par des confrères, laisse croire que One All Sports, le nouvel équipementier des Lions Indomptables, n'est pas connu au niveau de l'instance faitière du football mondial.

En effet, la FIFA a rendu publique une liste des équipementiers des équipes qualifiées pour la prochaine Coupe du monde. Mais chose étonnante : on remarque l'absence de One All Sports dans ladite liste.

Ce qui vient ainsi prendre à contre-pied Ernest Obama, chef du département de la communication à la Fecafoot qui, dans une récente sortie médiatique, indiquait que la FIFA a déjà validé les nouveaux maillots des Lions Indomptables, produits par l'équipementier One All Sports.

Sur la liste publiée, la FIFA a homologué plutôt Le Coq Sportif, l'ancien équipementier des Lions dont le contrat a été rompu par la Fecafoot.



La FIFA de Gianni Infantino n'aurait donc pas pris acte de la décision de la Fecafoot, présidée par Samuel Eto'o.

Le 2 juillet dernier, la Fecafoot annonçait sa décision de ne pas renouveler son contrat avec l'équipement Le Coq Sportif.

La firme française n'avait pas tardé pour passer à l'offensive en répondant à l'instance camerounaise. **« Cette décision prise de façon unilatérale et brutale intervient alors même que Le Coq Sportif a délivré tous ses engagements contractuels depuis plus de trois ans en accompagnant la FECAFOOT depuis la Coupe du Monde féminine en 2019 et plus récemment de l'équipe masculine première lors de la CAN 2022. De plus, à ce jour la FECAFOOT a validé les maillots développés par Le Coq Sportif pour la prochaine Coupe du Monde au Qatar, équipements qui sont homologué par la FIFA »**, écrivait la marque française.